

23 de agosto de 2023

El Ayuntamiento de Utrera, con relación a la polémica suscitada por la contratación del cantante José Manuel Soto, para actuar en la Caseta Municipal de nuestra Feria de Consolación, quiere aclarar una serie de cuestiones.

1. Bajo ningún concepto estamos de acuerdo ni suscribimos, las declaraciones hechas por el Sr. Soto sobre el Presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, ni sobre ninguna de las personas que hayan decidido votar al PSOE o a cualquier otra opción política.
2. Desde el consistorio queremos dejar muy claro que se contrata a un artista, independientemente de la opción política que profese y, entendemos que, si bien sus declaraciones se realizaron en redes sociales, pertenecen al ámbito de su vida privada.
3. Una vez que José Manuel Soto ha pedido disculpas públicamente, creemos algo desproporcionado condenar a esta persona y que no merezca ninguna oportunidad.
4. Consideramos que un artista es una empresa, que de él dependen sus músicos, representante y toda persona que trabaje con él. Si ahora se cancelan todos los contratos de esta persona, estamos jugando con el pan de muchas familias en unos tiempos muy duros para mucha gente.
5. Desde el Ayuntamiento de Utrera consideramos que no se puede hacer uso del veto y la censura, una vez sobre unos y otra vez sobre otros, según convenga e insistimos en que el cantante ya ha pedido disculpas públicas por el hecho que nos ocupa.
6. Por último, volvemos a reiterar nuestro total desacuerdo con las manifestaciones realizadas por José Manuel Soto y esperamos que con este comunicado quede el asunto zanjado.